



学校だより No.2

令和5年 5月号

流山市立南流山中学校

最高の学校を創りたい！

4月1日、南流中の正門付近を歩いた時に見上げた桜の木も今はすっかり鮮やかな葉桜。月日が流れるのは本当に早いものです。

8年ぶりの中学校現場、しかも19年ぶりの南流山中に着任できた私にとって、4月の1ヶ月間は日々新鮮なこと、そして感動することの連続でした。

- ◆4月6日(木)の着任式で聞いた久しぶりの「南風」。休み明け、しかもほとんどの子ども達はいまだにマスクを着用しているにもかかわらず、見事な、感動的な合唱を聞かせてくれます。人事異動は個人的に何度も経験していますが、着任式の中で涙と鼻水が同時にあふれてくるのは初めてです。何という素晴らしい子ども達でしょう！
- ◆着任式に続く始業式の中で、19年ぶりに子ども達と一緒に歌った南流山中の校歌。勤務していた10年間ずっと歌い続けていたこの歌ですが、この子ども達と歌う圧巻の校歌に鳥肌が立ちます。やはり多くの生徒がマスクを着用していて、息を吸うのも苦しいはずなのに、ものすごい声量。きっとマスクの下では口を大きく開け、懸命に歌っているのです。そう想像するだけでも胸が一杯になります。何度も聴いていた校歌が、こんなにも心に響くとは想像していませんでした。
- ◆遅刻ぎりぎりに正門から駆け足で入ってきた男子。恥ずかしそうな表情、でもなぜか笑顔で元気よく「おはようございます！」と声をかけてくれます。何とか間に合うように走ってきた姿が、体は大きくてもかわいくて、こちらも「おはようございます！」の挨拶を「頑張ってるんだよね」の気持ちを込めて、その子に投げ返します。子どもの姿や声に元気がもらえる最高の学校、それが南流山中です。
- ◆子ども達の登校時間に犬の散歩をする地域の方に、この時間帯でのワンワンパトロールを引き続きお願いしますとお話すると、「喜んで協力しますよ！」と笑顔で言ってくれます。南流中を愛してくださる方が地域にはたくさんいる！こんなにも頼もしいことはありません。
- ◆女子バスケットボールの春季葛北大会。本校体育館で開催されたこともあって、休日にもかかわらず、多くの保護者の方々、そして職員も集まっています。コートを走る子ども達に先生方から「がんばれ！負けるな！気持ちだ！」の大声援がかかります。それに答えるように子ども達も猛然とプレーを続けます。子ども達を全力で応援してくれる先生方も南流中の宝です。
- ◆朝、昇降口前で登校してくる生徒一人一人に「おはようございます！」「車に気をつけて」と声かけしている2人組。「生活委員会なの？(だから挨拶運動やってるんだよね?)の意味で」と聞くと「いいえ、自主的にやっています！」との回答。長い教員生活の中で自主的に挨拶運動をやっている生徒を見たのは初めてです。すごいです！
- ◆タブレット端末を使った数学の授業。子ども達の真剣な目線と表情が目飛び込んできます。新学年となり頑張ろうとしている子ども達がたくさんいます。この子達に答える授業をしなければならない。このやる気を持続させていくことこそ我々の大切な仕事です。

子ども達の姿がまぶしく、カメラを持っていたならシャッターチャンスの連続です。

子ども達は我々にとって宝。これからの未来を託す大切な宝物です。子ども達一人一人が心身共に大きく成長してくれることこそ我々の目的であり、やりがいにつながります。

だからこそ、子ども達にはいろいろな体験をさせ、場を与え、ほめ、認め、自信を持たせることが必要なのです。失敗したとしてもその過程を思い切り認めてあげることが大切だと思います。学校は間違いながら、一歩ずつ成長していくところです。勉強でも、運動でも、友達関係でも、様々な経験が必ずや将来の大きな力になります。子ども達の毎日の経験に無駄なことは何一つありません。

最高の学校を創りたい！ それは過去の南流中と比べるとか、他の中学校と比べるとかでは全くなく、子ども達一人一人の良さが重なり合い、互いの良さを認め合い、先生方と共に学び合える、成長し合える学校です。その実現のために我々教職員一同、一致団結して日々の教育活動を推進していきます。保護者・地域の皆様方、今後ともご理解・ご協力のほど、なにとぞよろしくお願い申し上げます。

流山市立南流山中学校
校長 宮本 信一

4月を振り返って……

4月11日（火）第41回入学式が行なわれました。279名の新入生を迎え、全校生徒が体育館にそろいました。あたたかな雰囲気の中、在校生も新入生を迎えました。14日（金）には、新入生歓迎会・南流クエストが開催され、先輩との仲間も深めました。19日（水）には、40周年記念の航空写真を校庭で撮りました。暑い中でしたが、生徒たちはキビキビと行動し、素晴らしい航空写真が撮れました。後ほど、販売のお知らせをします。21日（金）には授業参観・学年始め保護者会・PTA総会を行ないました。生徒の頑張る姿をたくさんの保護者の方に見ていただくことができました。24日（月）からは、授業が本格的にスタートし、新入生は、小学校とは違う教科担任制を経験しました。28日（金）には、1年生も正式に部活動がスタートしました。

5月は、4月の疲れが出てくる時期でもあります。ゆっくりと休めるときはゆっくりと休み体力を保つことも大切です。自分の体調を気にしながら、日々歩みを進めていきましょう。



日々の活動の様子は、随時学校ホームページで紹介しています。



ぜひ、
アクセスを！



5月 行事予定



日 時	行 事 予 定	最終下校時刻
1日(月)	午前中授業・生徒希望面談①	16:00
2日(火)	午前中授業・生徒希望面談②	16:00
8日(月)	前期教育実習開始(3名)	18:00
9日(火)	部活動休養日・流山市教育研究会	14:20
10日(水)	耳鼻科検診・部活動保護者会	16:45
12日(金)	避難訓練	18:00
16日(火)	歯科検診	18:00
17日(水)	尿検査・内科検診	18:00
18日(木)	生徒総会	18:00
19日(金)	3年生修学旅行荷物集荷(朝)・部活動休養日	14:45
22日(月)	3年修学旅行①	18:00
23日(火)	3年修学旅行②	18:00
24日(水)	3年修学旅行③・部活動休養日	14:20
25日(木)	3年生10:00登校完了	18:00
26日(金)	学校関係者評価委員会・英語検定・教育実習終了	17:00
29日(月)	部活動休養日・職員会議	14:20
31日(水)	部活動休養日・眼科検診・委員会	14:20 委員会有15:05

基本下校時刻
18:00

※5月13日(土)・6月3日(土)に市内大会があります。詳細は、別紙にてお知らせしますので、南流中生の活躍をぜひ、応援してください！！